
                                                                                     
 

 
Maria da Graça Carvalho questiona comissário europeu sobre planos para eliminar 
barreiras administrativas e promover a resiliência das pequenas e médias empresas  
 
Bruxelas, 10-09-2020 
 

A eurodeputada do PSD Maria da Graça Carvalho questionou ontem o comissário 
europeu e vice-presidente da Comissão Europeia, Maroš Šefčovič, sobre as medidas 
previstas para proteger as pequenas e médias empresas (PME), fortemente atingidas 
pela crise causada pela pandemia de COVID-19. 
 
Numa audiência na Comissão ITRE – Indústria, Investigação e Energia, a eurodeputada 
começou por recordar o comissário eslovaco, responsável pelas pastas das Relações 
Interinstitucionais e Prospetivas, do compromisso por este assumido há um ano de 
introduzir um “filtro” relativo às PME na avaliação de impacto das alterações 
regulatórias promovidas pela Comissão. 
 
Em resposta, Šefčovič confirmou a intenção de seguir esta sugestão da eurodeputada e 

de assegurar que será previamente avaliado o impacto de toda a legislação nas PME. 
 
Para Maria da Graça Carvalho, que recordou o estudo da Comissão Europeia “The 2020 
Strategic Foresight Report”, a atual situação torna ainda mais urgente a necessidade de 
olhar para as PME com particulares cuidados.  “Hoje sabemos que as PME foram as 
mais atingidas pela pandemia de COVID-19”, disse. “Nós, no Partido Popular Europeu, 
estamos muito preocupados com os riscos que enfrentam. Falamos do próprio tecido que 
une a sociedade europeia, responsável por 70% dos empregos”, recordou. 
 
“Sabemos que o plano de recuperação irá trazer algumas soluções de curto prazo, mas 
quais são as suas sugestões para aumentar a resiliência das PME no longo prazo?”, 

questionou.  
 
Por fim, a eurodeputada perguntou ao comissário se está disponível para apoiar a iniciativa 
da ITRE, que será votada nesta quinta-feira, visando introduzir metas vinculativas de 
redução das barreiras administrativas à atividade das PME. 


